第7号 校長室だより

音楽発表会

6月21日(水)

音楽発表会、表現運動発表会は、例年4年生が学校代表となり、隔年で行われます。幕張南小学校は、昨年度は、表現運動発表会でした。今年度は音楽発表会の順番です。

音楽発表会は、コロナ感染症予防のため4年ぶりに開催されました。

6月20日(火)壮行会

前日に計画委員が主催した壮行会を行い、4年生の合唱、合奏を聴きました。

合唱「星降る里」 合奏「ホール ニューワールド」

合唱の感想について、多くの子供たちが挙手し、良かった点を伝えてくれました。

5年生、6年生から4年生に贈る言葉です。

5年生から、4年生に贈る言葉

毎日、皆さんの練習する歌声、合奏が聞こえてきました。練習、大変だろうなと思っていました。

昨年度の私たちは、表現運動発表会に参加しました。練習は、大変でした。しかし、学校の代表として他の学校の前で表現した感動は大きかったです。

幕張南小学校の代表として、素敵な合唱、合奏を響かせてください。

6年生から、4年生に贈る言葉

素晴らしい合唱、合奏をありがとうございました。歌声がそろっていて、とてもきれいでした。合奏は、アラジンの世界が想像できました。

音楽発表会を私たちは、残念ながら、できませんでした。私たちも行きたかったです。私 たちの思いも一緒に明日の発表会、頑張ってください。

6月21日(水)音楽発表会

4年生は幕張南小学校の応援を胸に、千葉女子高等学校のホールで発表しました。今までは、体育館で行われていた音楽発表会です。今年度はホールでの発表。子供たちにとって、 大きな思い出になったと思います。

8校のうちの1番目。緊張もあったと思いますが、とても素晴らしい演奏でした。 講師の先生からの講評です。

スタートのハンドベル、台詞、とても素敵で曲の世界に引き込まれました。

歌の出だしのユニゾン (みんなで一緒に歌うところ) は、気持ちが一つにそろっていて、 とてもきれいでした。

「けしきがまってるから」のクレシェンドの迫力がありましたね。最後もよく指揮を見て、 合わせられました。

短い期間の練習で、よく練習してきたことが伝わる合奏でした。澄んだ音色でアラジンの世界にいるような気持になりました。リコーダー、鍵盤ハーモニカのメロディに、たくさんの打楽器が効果的に加わっていました。

素敵な演奏をありがとうございました。

4年生の演奏と、一人一人がライトを浴び、舞台に立つ雄姿が心に深く残りました。 素晴らしい演奏をありがとうございました。